ORAGES ET FORTES PRÉCIPITATIONS EN SUISSE :

Le Jura, les pieds dans l'eau

Actualisé 13 juillet 2021, 18:14

État de lieux en images dans la commune de Basse-Allaine, après les vagues de pluies qui se sont abattues lundi et mardi.



Dans ce cliché pris le mardi 13 juillet 2021, la rivière Allaine à Courtemaîche est sortie de son lit. Un homme vérifie le niveau de la crue.





La rivière Allaine à Courtemaîche : le terrain de football transformé en terrain de water polo.

Particulièrement touchée par les intempéries qui ont traversé la Suisse en soirée puis dans la nuit de lundi à mardi.

Le canton du Jura a payé une nouvelle fois un lourd tribut. Des inondations ont été constatées notamment dans les villages de Bonfol, Charmoille, Courgenay, Fontenais, Miécourt, Montenol, Porrentruy, Soubey, Saint-Ursanne, Epiquerez, Montfaucon, Le Noirmont, Saignelégier, Glovelier et Boécourt. Un peu plus tôt dans l'après-midi de lundi, un orage accompagné de rafales spectaculaires a dévasté une forêt lundi après-midi à Saint-Ursanne.

Notre photographe a pu observer l'étendue des dégâts, dans la commune de Basse-Allaine, à Buix et à Courtemaîche.

(LeMatin.ch)